



Le Sentier, le 13 mars 2020

Le Festival du Film Vert annule ou reporte toutes les projections à partir du 13 mars 2020.

Dans le respect des mesures édictées par les gouvernements suisses et français et les différentes autorités cantonales, l'organisation du Festival du Film Vert a décidé de suspendre toutes les projections prévues dès le 13 mars et jusqu'à la fin des dates prévues.

Les équipes qui organisent le festival sont évidemment désolées de cette situation, mais comprennent bien que la santé des spectateurs et de la population en général est une priorité absolue.

Dans la mesure du possible, les séances seront reportées à une date qui sera communiquée ultérieurement, lorsque l'épidémie de COVID-19 sera passée.

Pour plus d'informations :

Virginie Guignard

responsable presse de l'association « Les Films Verts »

presse@festivaldufilmvert.ch

079 256 26 48